

Lamenta Peña actitud del PAN

► Aluden a spots
de Germán Martínez
donde llama a priistas
a aprobar iniciativas

Arturo Espinosa

TOLUCA.- El Gobernador del Edomex, Enrique Peña, lamentó ayer el ambiente de crispación y encono que está provocando el Partido Acción Nacional.

El líder nacional de ese partido, Germán Martínez, ha aparecido en medios de comunicación pidiendo a PRI asumir su obligación ante las iniciativas de ley que están en el poder legislativo.

Martínez pide a los priistas aprobar las reformas en materia de seguridad asegurando que es una acción responsable hacerlo.

“Lamento realmente el ambiente de crispación, de descalificación, de agravios que de forma clara y evidente ha venido propiciando el Partido Acción Nacional cuando lo que se busca es estar por encima de los enconos y trabajar de común acuerdo para atender de forma prioritaria los problemas.

“Yo dejo una pregunta ¿Cuál es la prioridad o el orden de prioridades del partido en el gobierno? Porque extraña y evidencia la provocación de este partido hacia el priismo (...) puede provocar un clima que no favorezca al desarrollo”, expresó Peña.

Luego de encabezar la ceremonia conmemorativa del 203 aniversario del natalicio de Benito Juárez, el Gobernador dijo que durante su participación en el Fo-

ro Mundial del **Agua** en Turquía, expuso la problemática de la entidad en este aspecto.

Además admitió que es necesario sanear las cuencas que se ubican en territorio mexiquense.

“Urge el saneamiento de nuestras cuencas, especialmente el Río Lerma, es uno de los ríos más contaminados de México, aún no se ha establecido un plan estratégico, es un macroproyecto que necesita una fuerte inversión”, dijo Peña.

Destacó la importancia del foro, principalmente por la cantidad de países a los que se convoca, que son unos 190.

hugo.espinosa2@reforma.com

ASÍ LO DIJO



“Lamento realmente el ambiente de crispación, de descalificación, de agravios que de forma clara y evidente ha venido propiciando el Partido Acción Nacional”

Enrique Peña
Gobernador del Edomex



► Peña saludó a los niños al terminar la ceremonia dedicada a Juárez.

Alejandro Pastrana

